

「きっかけ」は、「みんなが幸せに！」でした。

せっかく同じ敷地内に住まわれることになったのに、お互いの存在を感じるがゆえに生まれる物理的心理的ストレスがあります。せっかくお互いの「補いあえること」「出来ること」を実現しようとしているのに、このままでは「ちょっと残念だなあ…」何か工夫することで「みんなが幸せになれないかなあ…」と常に思い考え、さまざまな経験も経てだんだんと今回の構想もまとまって行きました。

2016年度グッドデザイン賞受賞

【住宅・住空間】

構想のイメージ化



構想の具体化



庭先近居 はなれのくらし

出雲で伝統的に続くはなれの暮らしを、次代の暮らし方として進化させた住まい。

構想の実現化



グッドデザイン賞について

グッドデザイン賞は、1957年に通商産業省によって創設された「グッドデザイン商品選定制度」に始まり、以来約60年にわたって実施されてきました。その対象はデザインのあらゆる領域にわたり、受賞数は毎年約1,200件、59年間で約43,000件に及んでいます。

グッドデザイン賞を受賞したデザインには「Gマーク」をつけることが認められます。「Gマーク」は創設以来半世紀以上にわたり、「よいデザイン」の指標として、その役割を果たし続けています。

島根県に関わる企業や団体の受賞は、1991年の三菱農機さんのト

クター（商品デザイン部門）に始まり、2013年の出雲市さんの「神門通りおもてなしステーション」（公共領域のための空間・建築・施設部門）まで

17件となっていましたが、2014年度と2015年度の受賞は無く、2016年

度は邑南町観光協会さんの「耕すシェフ」（ビジネスモデル部門）と弊社の庭先近居「はなれのくらし」（住宅・住空間部門）が2年ぶりの受賞となりました。

ちなみに、弊社が受賞したこの住宅・住空間部門での受賞は、島根県内に本拠地のある企業としては初の受賞です。